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这个周末来郑淘“宝”
本报讯（记者 李颖 实习生 贾磊）这个周末到郑州来淘“宝”！记者昨日从省

文物局获悉，“河南全国文物艺术品交流会暨文物复仿制品展示会”将于 ３月 ２８
日至３０日在河南省文物交流中心举行。

这次文物交流会由省文化厅、文物局主办，河南省文物交流中心承办。届时，

将有来自京、津、沪、苏、陕、粤等２０多个省（市）的国有文物公司、文物总店，携陶
瓷、玉器、书画、铜杂等各类文物精品前来郑州参展。此外，还将有来自包括台湾、

香港等地的全国５０多家古玩艺术品经销商参与展会交流。
据了解，“河南全国文物艺术品交流会”已连续举办９年。本届展会的一个亮

点将是数万件玉器、翡翠和民间工艺品的集体亮相。

３月 ２２日，来自我市各
小学的２００余名学生参加了
奥斯卡新建文影城与 《漫画

月刊》杂志社共同举办的“首

届公映大片绘画现场秀”活

动，在观看电影《大灌篮》后，

小学生们用手中的画笔现场

描绘出自己喜爱的周杰伦、

阿ＳＡ等人物。
本报记者 秦华

实习生 贾磊 摄

刘德华片场不喝可乐
《三国之见龙卸甲》发行方澄清穿帮剧照

本报讯（记者 秦华）电影《三国之见龙卸甲》将于下月初上映，近日网上曝

出刘德华饰演的赵云脚踏可乐大战长坂坡的穿帮剧照，对此，发行方保利博纳

昨日终于表态，称穿帮照原是一张经过人为剪裁的现场工作照，主演刘德华也

通过片方表示，自己在片场从未喝过可乐。

穿帮剧照曝光之后迅速在网络上传播，对影片造成了极其负面的影响，影

片内地发行方保利博纳经过调查最终在韩方提供的最新一批工作照中发现了

网上穿帮照的原型，穿帮照正是在此工作照的基础上剪裁加工而成的。保利博

纳负责人表示，在这张所谓的“穿帮照”中，刘德华脚下确实有瓶可乐，但此照

片并非剧照，而是在演员走位时拍摄的，原图中可以看到刘德华的右侧还有一

个着现代装的武术指导，也从侧面证明当时并非实拍。

对于众多网友质疑影片中是否有此穿帮镜头的问题，该片导演李仁港表

示，《三国之见龙卸甲》是一部古装戏，为避免现代物品入境穿帮，剧组每次在

实拍前都要将现场清理一遍，因此影片中绝对不会出现所谓的穿帮镜头。影片

主演刘德华也表示，自己平时喜欢喝茶，很少喝碳酸饮料，在片场更是从未喝

过可乐，因此，照片中他脚下的那瓶可乐可能是剧组其他工作人员遗忘的物

品，但这些物品在实拍前一定会被清理掉。

董洁李宗翰携手《还君明珠》
本报讯（记者 秦华 实习生 贾磊）２０

年前由刘松仁和苏明明主演的经典苦情

戏《还君明珠》曾风靡一时，如今，金牌制

作人杨佩佩再次召集老班底重拍此剧，由

董洁和内地小生李宗翰担纲主演的新版

《还君明珠》今起亮相郑州电视台６频道。
４４集电视剧《还君明珠》讲述了一段

民国初年乱世中一段波澜激荡引人入胜

的传奇故事。善良勇毅的落难贵族金明珠

（董洁饰）、内向耿直的寒门子弟林志文

（李宗翰饰）、玩世不恭的花花公子秦天宝

（黄少祺饰）、敢爱敢恨的烟花女子杨虹

（廖晓琴饰），４个出身不同但都拥有鲜明
个性的年轻人，因缘际会命运交缠，却因

种种误会最终酿成了一连串悲情故事。

该剧演员阵容强大，李立群、刘雪华、

戴春荣等“老戏骨”均在剧中有出色表演。

男主演李宗翰曾主演过《徽娘宛心》《绣娘

兰馨》，是一位人气直升的当红小生，而女

主角董洁更为观众所熟悉，她主演的《金

粉世家》《白领公寓》《幸福时光》等影视剧

给观众留下了深刻的印象，二人在剧中饰

演一对深深相爱却难成眷属的情侣。李宗

翰表示，他此次饰演的是一个内向却又刚

毅的男人，内心戏较多，对演技的要求比

较高，而董洁坦言，演戏时感觉很压抑和

沉重，目前她很想去尝试一些比较轻松的

现代戏。

本报讯 （记者 李颖 实习生 贾

磊 文 丁友明 图）昨日上午，由省美

术家协会主办、省美协中国工笔画艺

委会承办、省国画家协会协办的“感

受生活———河南省首届工笔画提名

展”在省文联开幕。

近年来，我省具有浓重地域文化

特征的中原画风渐成气候，其中，工

笔画创作更是呈现强劲的发展势头，

创作队伍日益壮大，作品在全国展览

中的入选及获奖数在所有画种中位

居前列。

昨日，展览展出我省工笔画队伍

中具代表性作家的作品 １１２件，作品
题材广泛，充满生活气息和真情实

感。展览持续３天，２６日结束。

首届绘画
现场秀举行

３月 ２４日，米歇尔·普拉松与中方演员王威（右
一）、沈娜（右二）、金郑建（左一）合影。

当日，法国经典歌剧《国王》法方指挥米歇尔·普

拉松与中国媒体见面。由国家大剧院出品、法国图卢

兹市政厅歌剧院制作的《国王》，是国家大剧院开幕

演出季的压轴大戏，将于 ４月 ３日至 ６日在国家大
剧院上演。 新华社记者 罗晓光摄

网络穿帮照原图
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工笔画展免费邀您看

韩国 ｓｕｐｅｒｊｕｎｉｏｒ组合中的中国成员韩
庚，日前回国参加完北京《奥运中国年》的录

制，便马不停蹄地赶到深圳参加“奥运火炬手

选拔纪念仪式”，并代表所有火炬手宣誓。韩庚

２３日接受专访，对获得北京奥运火炬传递手
一事表示非常开心，同时，他表达了对演戏的

热爱，期待有机会与刘德华、梁朝伟等合作。
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不久前，韩庚获得了奥运火炬传递手网民

票选第一名，同时，北京奥委会也肯定了他在

韩国和亚洲地区的活动，对提高中国知名度有

功，因此推选他为北京地区火炬手之一，参加

今年 ８月 ６日至 ８日在北京举行的传递奥运
圣火活动。

对此，韩庚表示非常开心，特别感谢歌迷

对自己的支持，“就是因为他们，我才能获得这

么高的一个荣誉。”
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韩庚透露，自小就是体育健将，是长跑与

短跑的校队队员。

韩庚表示，自己最喜欢看奥运会的游泳、

跳水以及自由体操，三种运动都与体形展现有

关。“我学舞蹈的，以前学过一些翻腾的技术，

看自由体操的时候，翻腾的时候特别爽，特别

好看。体形看起来特别美。”
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韩庚日前帮师妹张力尹拍摄了两支 ＭＶ

《Ｔｉｍｅｌｅｓｓ》以及《Ｉｗｉｌｌ》，其中他让人眼前一亮
的演技备受好评。韩庚表示自己非常喜爱演

戏，对各种题材的影视剧都想尝试，而刘德华、

梁朝伟、孙红雷都是他期待合作的对象。“刘德

华先生、梁朝伟先生都是我很喜欢的演员，还

有孙红雷，我特别喜欢他。” 夏侯菲菲
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本报记者 左丽慧 实习生 沈双喜

国家广电总局上月中旬下发通知牞明令“自 ２００８年 ５月 １日
起牞全国各级电视台所有频道不得播出的境外动画片、介绍境外
动画片的资讯节目以及展示境外动画片的栏目的时段牞由原来的
１７牶００～２０牶００延长至 １７牶００～２１牶００”牞针对境外动画片下发的黄金时
段“新禁播令”牞又一次引起众人热议。

仅靠“限时”救不了国产动画
长期以来牞因各种因素各级电视台的青少节目几乎全部被外

国动漫占据牞我国经受着经济上与精神上的双重忧虑牶失去动漫
市场、青少年长期大量接受外来文化潜移默化的影响牞严重影响
中国传统文化价值的传承与发扬。对此牞广电总局再次发出了“禁
播令”牞对国产动画给予政策上的保护牞这样就能扶起中国动漫这
位“阿斗”吗牽

“从下午 ５点到晚上 ９点禁播境外动画片牞主要目的就是为
给国产动画提供更大的发展空间和播放平台牞我认为这对原创国
产动画片有非常大的帮助。”河南省动漫产业协会会长、郑州小

樱桃卡通公司总裁张国晓接受记者采访时表示牞虽然这一政策对
国产原创动画有所帮助牞但效果如何牞最终还得取决于国产动画
质量本身牞“国产动画片不仅要播出牞更重要的是盈利牞否则动画公
司还是难以生存、发展牞但现在电视台给国产动画的播出价格还
是太低。国外动画堵是堵不住的牞毕竟除了电视牞还有电影、书刊、
网络等其他输出渠道。”

张国晓提出牞对新禁播令牞自己还有两点忧虑。“一是担心此
举会刺激盗版市场的猖獗牞电视里看不到、看得少牞观众可以通过
看光碟来解决牷此外我还担心这样的政策会影响小朋友的睡眠牞
以前 ５点到 ８点禁播牞但 ８点后电视台还是播出牷如今 ９点前不
准播牞９点后播出的话更影响青少年的休息时间。”

河南天乐动画影视发展有限公司总经理助理、营销经理林

波也认为牞长远来看牞广电总局的政策对企业是件好事牞但从现在
实际情况讲牞帮助并不大。“国外对动画片采取分档牞不同档次的
作品有不同的价格牷国内电视台是老大牞他们说什么价格就是什

么价格牞在这些方面并没有政策上的支持。”
张国晓的话或许更能代表原创动画公司的心声牶“仅靠时段

限制牞会有作用牞但救不了国产动画。”

４小时需大量作品填充
对电视台来说牞境外动画片“限播”对他们会造成一定程度经

济利益的损失。现在的国产动画片片源告急牞黄金时段无优秀动
画片可播可能导致广告收益降低。以上海炫动卡通频道为例牞国
产动画的收视率和广告效益牞都要比境外动画低上 ３０％～４０％牞从
经济角度考虑牞电视台更愿意放境外动画。

省电视台相关工作人员表示牞电视台肯定会严格按广电总局
的要求播放动画片的牞“毕竟这是对国产动漫的一种扶持。”但电
视台也有担忧牶“４个小时的时间段是需要相当大的播放数量的牞
这些产品是给少年儿童提供的精神食量牞绝对不能滥竽充数的牞
如果我们没有好的作品来填充档期牞很可能会适得其反。”

广电总局公布的信息显示牞２００７年全国制作完成的国产电
视动画片共 １８６部共 １０１９００分钟牞比 ２００６年增长了 ２３％。２００７
年牞总局共向全国电视播出机构推荐播出 ３３部优秀国产动画片牞
许多优秀国产动画片受到观众的喜爱。但总的来看牞仍不能满足
中国动画片市场的需求。

令人欣慰的是牞郑州小樱桃和河南天乐在今年都有新作品问
世。８月底小樱桃动画片计划在央视播出牞动漫期刊《小樱桃》也将
于４月底上市牷天乐公司的《独脚乐园》将在 ４月下旬完成第二部
的创作牞而公司计划今年完成三部共１０４集的《独脚乐园》创作。

随着我国文化产业的发展牞动漫产业已越来越受到关注牞但
“创造型人才”的缺失才是国产动画发展的最大瓶颈。“目前我国

动漫从业人员不足两万人牞其中高端人才仅占 ５％牞仅影视动画和
特效人才缺口就达１５万人牞整个动漫行业人才缺口高达３０万。”
香港漫画协会会务总监郭峰曾叹息牞“不要总让美国来创作我们
的花木兰牞更不要胡编乱改的三国演义卖到中国来。”而这就要靠
中国动漫人不懈的创新和探索牎


